

ENTREGA DE GALARDONES EN EXPOOPTICA 2018

Durante la celebración de la primera Gala de la Óptica, concebida como una gran fiesta para expositores y visitantes, se entregaron **reconocimientos en diferentes categorías** a marcas que destacan por su diseño y por la orientación hacia la Moda y las nuevas tendencias en sus productos.

En el transcurso de la Gala se entregaron **cinco premios**. A la **mejor trayectoria empresarial**, que recayó en **Francisco Prats**; A las **gafas más chic**, aunando diseño y practicidad, elegidas por un jurado de expertos, que fue a parar a manos de **Optiwell** y a las gafas más chic, por mostrar tendencia, estilo y moda, votadas a través de redes sociales, que fue para **Emoji**. Finalmente los **galardones a una vida en la óptica y a una personalidad de este sector** recayeron en **Juan Delgado Espinosa (Multiópticas)** y **Juan Carlos Martínez Moral (CGCOO)** respectivamente.

¡ ENHORABUENA A LOS PREMIADOS !

